

Verfasste Studierendenschaft

Studierendenparlament

Universität Hohenheim (805) - 70599 Stuttgart

Stuttgart- Hohenheim, 18.11.2015
Bearbeiterin/Bearbeiter StuPa
Telefon (0711) 459 - 22060
Fax (0711) 459 - 23858
E-Mail: stupa@listserv.uni-hohenheim.de



Protokoll zur 3. Sitzung des StuPa der Universität Hohenheim

Mittwoch, den 18.11.15 um 18:30 Uhr in HS 31

Tagesordnungspunkte

1. Begrüßung und Genehmigung der TO 1
2. Weiteres Vorgehen bezüglich der finanziellen Lage zum Erhalt der Lehre 1
3. Sonstiges 1

StuPa-Mitglieder

Constanze Eckstein
Roland Hufmann
Alex Kröper
Nico Knapp
Lukas Groß
Stephanie Stumpp
Gudrun Müller
Hanna Iffland
Christian Pfanzelt
Patrick Vogel
Lars Kerkhoff
Sandra Ebert (bis 19.55 Uhr)
Anja Gellert
Björn Penning
Naisa Vetter (19.32 Uhr)
Alexander Seifried
Marion Müller
Erdal Senel

Gäste

Sven Schwarz
Carolin Nill
Nora Kretzschmar
Benni Heinzmann
Marius Efinger
Simon Marx
Janine Hoferer
Marion Götz
Aline Mack
Katharina Wacker
Martin Sauer
Patrick Siebenrock
Maximilian Schambeck
Lisa-Marie Störzer
Dominik Stark
Franziska Nies
Theresia Kübler
Alexandra Ehinger
Clemens Kanein
Ibrahim Köran

Protokoll zur 3. Sitzung des StuPa der Universität Hohenheim

Datum: 18.11.2015



Besprechungspunkte

1. Begrüßung und Genehmigung der TO

- Die Begrüßung erfolgt durch Erdal Senel. Dies ist die erste außerordentliche Sitzung des Semesters. Die Beschlussfähigkeit in dieser Sitzung gegeben.

- Änderung der Tagesordnung:

Die TO-Punkte 2 und 3 werden gestrichen, da diese in der nächsten regelmäßigen StuPa-Sitzung thematisiert werden sollen. Der TO-Punkt 4 wird durch einen neuen zweiten TO-Punkt: „Weiteres Vorgehen bezüglich der finanziellen Lage zum Erhalt der Lehre“ ersetzt.

Der TO-Punkt 5 wird zu TO-Punkt 3.

2. Weiteres Vorgehen bezüglich der finanziellen Lage zum Erhalt der Lehre

Wurde besprochen.

3. Sonstiges

- Das Helferfest findet am 9.12. in der TMS statt. Es wird ein Rahmenprogramm geben. Für Essen und Trinken ist gesorgt. Es wird noch eine Einladung verschickt.

- Es wurde dazu aufgerufen die Sachen vor den Schränken im Flur des AStA-Kellers wegzuräumen.
